

MÁQUINAS BIOSALUDABLES

por una vida sana y activa! 



● ● ● Parque La Laguna

Pensando en que todos y cada uno de los ciudadanos tienen el derecho de acceder a servicios que les permitan mejorar su calidad de vida, el GADMA desarrolla el proyecto "Gimnasio al Aire Libre", que consiste en dotar de máquinas biosaludables en varios parques y zonas de esparcimiento de la ciudad para promover el ejercicio de forma gratuita.

Esta obra tiene una inversión de 73 mil 929.36 dólares, empezó a ejecutarse a inicios de enero de 2016 y hasta la fecha se han instalado 80 aparatos biosaludables innovadores, seguros y resistentes, en diferentes sitios de la ciudad:

Parque de la Ciudadela Ocus
Parque Miñarica 1
Parque Miñarica 2
Parque en la calle Barcelona y Cádiz
Ciudadela Cumandá, calle Sabanillas junto al PAI
Parque La Laguna
Calle Los Incas y Quimbalemo
Av. Las Américas y Bolivia
Antigua Plaza de los Carrizos
Parque de La Presidencial
La Giralda Izamba junto a GIDSA

Ante la gran acogida de este servicio por parte de la ciudadanía, se está trabajando en la segunda etapa que contempla la implementación de máquinas diseñadas exclusivamente para niños, niñas y adolescentes.



● ● ● Parque Infantil Atocha

BENEFICIOS

Genera un fortalecimiento óseo articular.

Mejora las funciones del cerebro, digestivas y cardiovasculares.

Desarrolla la coordinación, destreza, dolencias, lesiones y fortalece los músculos.

Incrementa la vitalidad y disminuye los niveles de estrés.

Una de las prioridades del Ing. Luis Amoroso Mora, Alcalde de Ambato, es aportar al bienestar de la ciudadanía. "Es de suma importancia mantener sana y activa a la gente de la Tierrita Linda; seguiremos brindando espacios de ejercicio al aire libre para la recreación y esparcimiento de nuestra gente; ese es nuestro compromiso".

Martha López, habitante de la Ciudadela Cumandá, aplaudió la implementación de estos aparatos: "Me parece muy buena esta iniciativa del Alcalde. Espero que se sigan ubicando más máquinas biosaludables en otros sectores y que los ciudadanos tomen conciencia y cuiden este servicio pues es para el beneficio de todos".



UN SUEÑO HECHO REALIDAD GAD PARROQUIAL AUGUSTO N. MARTÍNEZ

Cumpliendo con el compromiso de trabajar día a día por cada una de las 18 parroquias del Cantón, la Municipalidad de Ambato inauguró el edificio del GAD Augusto N. Martínez. La obra tiene un valor de 196 mil dólares, cuenta con un área de construcción de 538m² y se la ejecutó en un plazo de 120 días.

“Tengamos un ideal, un motivo para luchar; descubramos nuestros anhelos y vivamos para verlos; esa ha sido la actitud de la Municipalidad: soñar despiertos y ver como poco a poco se van cumpliendo las aspiraciones de nuestro pueblo. Muy complacido de haberlo hecho en Martínez. Este edificio se construyó con los recursos de nuestra gente por y para ustedes. Disfrútenlo”, dijo el Ing. Luis Amoroso Mora, Alcalde de Ambato.

Los presidentes de los GAD's parroquiales del cantón Ambato, barrios, organizaciones sociales y moradores del sector, expresaron su gratitud por la obra y reconocieron el accionar de la actual administración que trabaja con paso firme a favor de quienes más lo necesitan.

“Vemos que después de una ardua lucha, nuestro sueño es una realidad. Todo fue posible gracias al compromiso del Alcalde, una persona dinámica que siempre está colaborando con todas las parroquias. Nos prometió un nuevo edificio y lo hizo. Nos esperan grandes días”, expresó Milton Martínez, presidente del GAD parroquial de Augusto N. Martínez.

